



09.08.2021 - 14:07 Uhr

Comeback: Bliss verpasst der Schweiz den wahren Kulturschock



Vor eineinhalb Jahren standen die fünf Bliss-Männer zum letzten Mal auf der Bühne. Am 23. August feiert Bliss nun mit dem Tourstart ihrer Show [Volljährig](#) das langersehnte Comeback.

Zwischenzeitlich in den ursprünglichen Beruf zurückgekehrt, im Fitnesswahn oder auf Safari – kehren die Musiker mit voller Motivation auf die Bühne zurück, um ihrer Leidenschaft nachzugehen: Das Publikum mit ihrem humorvollen und musikalisch einzigartigen Programm unterhalten und für einen Kulturschock der positiven Art sorgen.

Alle Informationen zum Tourneestart von Bliss und wie die Bandmitglieder die Kulturpause verbracht haben, erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit Protagonisten von Bliss stehe ich Ihnen jederzeit per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 67 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100875441> abgerufen werden.